# 学校便り



富山県立しらとり支援学校

# 見方を変えれば

教頭 原 伊 津 子

立春を過ぎてから大雪となり、2日間休校となりました。この大雪で道路状況や通学バスの停留所、保護 者の皆様の駐車等の状況がなかなか改善せず、送迎の際もご不便やご心配をお掛けしました。保護者の皆様 には、急な対応にご協力いただきましたことを改めてお礼申し上げます。

さて、先日6年生と図書室に行ったときに、中学校の国語の教科書に出てくる「ルビンの壺」の絵を見つ けました。白と黒の部分に分かれていて白い部分を見ると壺に見えますが、黒い部分に注目すると向かい合 った顔に見えるというものです。子供たちは、その両方を見つけることはなかなか簡単ではなかったようで したが、気づくとうれしそうな表情を見せてくれました。物事の多面性や見方によって解釈が変わることの 事例ですが、私たちの日常でもこのようなことがたくさんあります。子供たちを目の前にして片方からの見

方だけではなく、もう片方からの見方もできるように教員の目も鍛えていかねばならないと改 めて思いました。

卒業式まであと2週間ほどとなりました。卒業生のみなさんは、それぞれの目標に向かって 毎日学習を積み重ねてこられました。その努力の成果が次のステージで花開くことを心より願 っております。



# 一 3 月行事予定·



5日(水) 高等部午後放課(下校バス13:25)

中3と高等部の舎生帰宅

6日(木) 高等部第1次入学検査

高等部家庭学習日

卒業証書授与式予行 10日(月)

11目(火) 卒業生午後放課(下校バス13:25)

卒業生舎生帰宅

12目(水) 卒業証書授与式

午後放課(下校バス13:25)

14日(金) 高等部合格発表(12:30)

> 高等部入学予定者制服等採寸・注文会  $(12:40\sim)$

17日(月) 高1保護者懇談会·進路相談(~21日)

19日(水) 在校学年保護者懇談会

21日(金)」 午後放課(下校バス13:25)

20日(木) 春分の日

24日(月) 修了式(給食なし)

(下校バス 11:20)

高等部合格者保護者説明会(13:30~)



<令和7年度>

4月8日 (火) 始業式、入学式 (下校バス 13:25)

# 3月の下校時刻



3月 5日(水) 高等部午後放課

高等部13:25下校

3月11日(火) 卒業証書授与式前日

卒業生13:25下校

在校生15:20下校

3月12日(水) 卒業証書授与式

在校生13:25下校

3月19日(水)、21日(金)

保護者懇談会

13:25下校

3月24日(月)修了式(給食なし)

11:20下校

※ 在校生の懇談会日時については、

各担任から連絡いたします。

# ◇学年会計などの返金のお知らせ◇

3月は学年会計など各会計の決算時期です。 決算した結果、余剰金があれば、返金額や返金 時期を改めてご連絡いたします。

また、4月に3学期分の就学奨励費を支払 う予定ですので、卒業生は4月中は、口座を解 約しないでください。

~寄宿舎より~

3学期最後の舎泊日は、卒業生は3月10日(月)、在校生は3月18日(火)です。 3月21日(金)までに、部屋の荷物の引取りをお願いします。 来年度の入舎につきましては、3月末に決定通知を発送する予定です。

# 児童会活動報告

小学部では、5、6年生が四つの委員会 「に分かれて毎週1回活動しています。**─** 



#### <集会委員会>

集会委員会では12月に小学部全学年が集まって行った学部集会の運営を行いました。司会のせりふやダンス、歌、ゲームなど、集会の内容をみんなで話し合って決めました。プログラム作りや手本のダンス撮影など集会までの準備を分担し、みんなで協力して行いました。ダンスビデオの撮影では、ダンスが上

手くできるまで 何度も撮影し直 しました。当日 は、小学部みん なの笑顔が見ら れる集会となり ました。



#### <保健委員会>

保健委員会では、ふだん小学部のみんなが使 うシャボネット容器を集めて少なくなったシャ ボネット液を補充したり、教室で使うロールペ ーパーの配布をしたりしました。仕事の内容を 覚え、みんなが気持ちよく使用できるように丁 寧に取り組みました。





### <図書委員会>

お薦めの本を紹介するポスター作りや読み聞かせ動画の撮影、図書室の本の整理整頓をしました。

動画の撮影では、「やさいさん」や「だるまさんが」の担当のページを読んだり、登場人物と同じ動作をしたりして、みんなで協力して楽しく読み聞かせ動画を作りました。





# <掲示委員会>

季節の風物詩から掲示物のテーマを選び、みんなで協力してひまわり畑や大きなおでんのお鍋などの掲示物を作りました。ロール芯にちぎった色画用紙を貼ってみのむしを立体にしたり、秋の果物や葉っぱなどを吊って掲示の仕方を工夫したりしました。「すてきな壁飾りだね。」

「上手にできたね。」 と友達や教師から言 われることが励みに なって、作品作りに 意欲的に取り組みま した。



## ◇高等部交流学習◇

1学年は、1月20日(月)に、古里地区老人クラブの方々と交流をしました。公民館を一緒に掃除したり、みんなで作ったプレゼントを渡したりしました。オンラインでの交流を行ったクラスは学校生活の紹介をしました。老人クラブのみなさんは熱心に話を聞いて、質問などもしてくださいました。楽しく有意義な交流となりました。





2学年は、1月22日(水)と29日(水)にALTと交流学習をしました。初回は 先生の母国である南アフリカの話を聞いたり、自己紹介をしたりしまし た。2回目は生徒たちが考えたクイズや玉入れゲームを一緒に行い、大変 盛り上がりました。休憩時間には生徒たちが積極的に先生の近くに行って 質問をするなど、とても有意義な交流になりました。